

PlantaDoce.

Empresa

AstraZeneca vende tres medicamentos respiratorios a Covis Pharma por más de 300 millones

La compañía farmacéutica suiza pagará a AstraZeneca 350 millones de dólares al cierre de la operación y hasta 21 millones de dólares en pagos adicionales durante cuatro años.

PlantaDoce
6 nov 2018 - 13:00

AstraZeneca vende tres medicamentos respiratorios a Covis Pharma por más de 300 m

AstraZeneca encoge su cartera de productos para incrementar sus ganancias. La compañía farmacéutica de Reino Unido venderá tres de sus medicamentos respiratorios por 350 millones de dólares (307 millones de euros) al grupo suizo Covis Pharma.

Los fármacos que AstraZeneca venderá son Alvesco, que es un tratamiento inhalador para el asma, y Omnaris y Zetonna, que se usa para tratar los síntomas nasales relacionados con la rinitis.

Covis Pharma pagará a AstraZeneca 350 millones de dólares al cierre de la operación y hasta 21 millones de dólares en pagos adicionales durante cuatro años a partir de 2019, dependiendo del rendimiento de las ventas, según informa el grupo farmacéutico. **El año pasado las medicinas tuvieron ingresos combinados de 106 millones de dólares (93 millones de euros).**

“Este es un hito para Covis Pharma y está alineado con nuestra estrategia para construir una franquicia global de alergias-respiratorios”, ha señalado Michael Porter, consejero delegado de Covis Pharma.